

下古屋 自治区だより

第79号



平成25年5月1日

下古屋自治区通常総会が開催されました (3/17)

出席者80名、委任状提出者222名のもと、7組の加藤照夫さんが議長に選出され、平成23年度通常総会が開催されました。23年度の事業報告、決算報告と24年度の事業計画と予算、自治区役員が承認されました。新役員の方々には24年度の活躍を期待したいと思います。

総会終了後、区民の懇親と各種団体役員への慰労を兼ねた親睦会が行われ、和やかな雰囲気の中十分な意見交換がなされ有意義なひと時となりました。



よろしくお願い致します

総会の様子

区長 木村駿さん(11組) 副区長 梅村利幸さん(4組)
副区長 渡辺昌道さん(6組)

【ご挨拶】

区長 浦野憲治

去る3月17日の下古屋自治区総会において区長就任の承認を頂き、有難うございました。当自治区に生まれ、育った私にとって地元にお返しができる思いと同時に、区長としての責任の重さを強く感じています。前木村 駿区長を手本にして、自治区の為に最善を尽くしてまいります。宜しくお願いします。

25年度の基本方針に掲げてあります「人と人のつながりを大切にする」「安全で安心な住み良い町づくり」「ふれあいと、ぬくもりのある自治区活動」を推進していきます。

東日本大震災が起きてから2年が経ちます。今も復興に向けて、様々な方々が懸命な努力を続けています。しかし、地域住民のつながりや生まれ育った故郷への思いが一度変わると

元に戻すことは並々ならぬ事であると伝えられています。私たちの自治区はこれを教訓にして、区民の結びつきが一層強められるように様々な場面で工夫をこらして行きたいと思っております。区民の皆様のご理解、ご協力をお願い致します。

微力な私ではありますが、副区長と協力しながら自治区の為に尽くしていきます。

トン汁食べまい会 3月23日(土) お鞆山



今年もわくわく事業補助金を活用して、下草刈・遊歩道の整備などしてきました。24年度の締め括りとして、シイタケの原木に菌の打ち込み作業を行い、その後温かいトン汁と甘酒、おにぎりなど、おなかいっぱい食べ大満足の日でした。



下古屋まちづくり委員会

春の交通安全街頭活動 4月6日(金)



春の交通安全街頭活動として、小学生の通学路を重点に東畑交差点、豊信前交差点、河木興業北交差点、西山橋西交差点にて立哨し交通安全啓蒙活動を実施しました。



今年の1月からの交通死亡事故は豊田警察署管内では4月9日現在ゼロ件です。

【みんなで声かけ注意して無事故】

ただし、愛知県の交通死亡事故は全国一位です。
ワースト返上を目指しましょう。